



Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Versammlung vom 14. November 2019

Um 19.30 Uhr eröffnete der Präsident im voll besetzten Hofmattensäali die Versammlung. Mit einer brennenden Kerze und einer Schweigeminute, gedachten wir dem Hinschied unseres Mitgliedes Hans-Peter Liechti. Er hat für die Partei und unser Dorf viel geleistet, wofür wir ihm herzlichst Danken. Wir werden ihn in bester Erinnerung halten. Den Hinterbliebenen wünschen wir viel Kraft und Zuversicht, um dieses traurige Ereignis zu verarbeiten.

Bei dem Rückblick auf die eidgenössischen Wahlen, welche nicht gerade zu Gunsten unserer Partei verliefen, kam es zur offenen Diskussion, was Listenverbindungen und Mobilisierung betraf. Die Stimmbeteiligung war in Roggwil mit rund 40% noch geringer als der kantonale Durchschnitt. Nun hoffen wir, dass unsere Bemühungen die Wähler zu mobilisieren, mit dem Erhalt unseres Ständerates Hans Stöckli belohnt wird. Hans war mit viel Elan im Oberaargau präsent. Unzählige Helferinnen und Helfer der SP- Sektionen – auch von Roggwil – unterstützten seine Aktionen, um die Passanten zum Wählen aufzufordern.

Eine weitere offene Diskussion ergab sich beim Traktandum Budget 2020, welches an der Gemeindeversammlung zur Genehmigung aussteht. Unser Fiko-Mitglied Michael Meyer präsentierte uns die Vorlage mit viel Engagement, wofür wir ihm bestens danken. Der Schuldenberg nimmt jedoch allmählich grosse Formen an, was viele Mitglieder veranlasst etwas dagegen zu steuern, da die Zinssätze ja nicht ewig so tief bleiben werden. Klar ist, dass die getätigten Investitionen der Gemeinde nötig waren.

Nach einer sehr intensiven Versammlung, durften wir noch bei einem kleinen Imbiss den Abend ausklingen lassen.

Freundliche Grüsse
SP Roggwil
Kurt Schönenberger, Präsident